

Der große steirische Frühjahrsputz 2012

Durch die Berg- u. Naturwacht und der Volksschule St. Jakob/W hat beim Frühjahrsputz 2012 auch die Gemeinde St. Jakob im Walde teilgenommen. Die 24 Volksschulkinder waren mit Frau Dir. Luef und weiteren vier Begleitpersonen am Kneippweg und Waldlehrpfad unterwegs.

Sie waren 7,5 km zu Fuß unterwegs und haben 3 Säcke Müll gesammelt. Einsatzleiter Franz Hatzl von der Berg- u. Naturwacht war mit 8 Personen und 2 Traktoren im Gemeindegebiet von St. Jakob/Walde unterwegs und es wurden ca. 42 Straßenkilometer von Müll befreit.

Ein besonderer Dank gilt den Schulkindern mit ihren Lehrkörper für die vorbildliche Mitarbeit, sowie den Berg u. NaturwachtkameradenInnen für ihren Einsatz. Die Gemeinde hat nach getaner Arbeit alle zu einer Jause eingeladen wofür wir Bgm. Doppler danken.

Leistungsbilanz:

Insgesamt waren **24** Schulkinder
und **12** Erwachsene
unterwegs auf **49,5** km Straßen u. Wege
es waren **2** Traktore eingesetzt,
und die Kinder waren **2** Std. unterwegs,
sowie die Bergwächter **4** Std. im Einsatz
in dieser Zeit wurden **12** Säcke Müll gesammelt.

***Wir können stolz sein
auf dieses Fleckerl
„Saubere Steiermark“***

Ortseinsatzleiter: *Franz Hatzl eh.*

Fotos: *©Josef Zingl*